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一
般
質
問

今
後
整
備
す
る
公
営
住

宅
の
必
要
性
と
数
の
根

拠
は

高
橋
浩
樹
議
員

　建
築
予

定
で
あ
る
公
共
施
設
は
、

維
持
修
繕
費
等
経
費
の
か

か
ら
な
い
、
次
世
代
の
負

担
を
考
え
た
建
築
物
が
望

ま
し
い
と
考
え
る
。
公
営

住
宅
に
お
い
て
は
、
そ
の

必
要
棟
数
も
考
え
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
。
必
要
以
上

の
公
営
住
宅
は
民
業
圧
迫

に
つ
な
が
り
、
次
世
代
に

余
分
な
維
持
管
理
の
負
担

を
残
し
て
し
ま
う
の
で
は

な
い
か
。
２９
年
度
か
ら
も

継
続
す
る
公
営
住
宅
の
必

要
性
と
数
の
根
拠
を
も
う

一
度
伺
う
。

　
　
　
　
　

町
長

　国
の
住
生
活
基
本

計
画
に
基
づ
き
、
社
会
資

本
整
備
総
合
交
付
金
を
活

用
し
、
２９
年
度
は
最
大
２

棟
を
継
続
し
た
い
と
考
え

て
い
る
。
ま
た
、
既
存
の

公
営
住
宅
も
建
築
後
か
な

り
の
年
数
が
経
過
し
て
い

る
た
め
、
改
築
を
検
討
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
時
期

が
や
っ
て
く
る
事
も
考
慮

し
て
検
討
す
る
必
要
が
あ

る
。

高
橋
議
員

　住
宅
を
求
め

る
方
が
町
中
心
部
で
土
地

を
探
し
て
も
住
宅
用
地
が

な
か
な
か
見
つ
か
ら
な
い
。

町
内
住
宅
用
地
を
増
や
す

た
め
、
公
営
住
宅
整
備
事

業
と
並
行
し
て
土
地
に
接

続
す
る
道
路
整
備
も
合
わ

せ
て
進
め
る
こ
と
は
で
き

な
い
か
。

町
長

　都
市
計
画
区
域
内

で
の
道
路
整
備
は
一
部
見

直
し
し
た
が
、
ま
だ
残
っ

て
い
る
所
も
あ
る
。
道
路

整
備
事
業
は
現
実
的
に
多

額
の
事
業
費
を
要
す
る
た

め
な
か
な
か
進
ま
な
い
現

状
だ
。
整
備
す
る
う
え
で

地
権
者
の
承
諾
と
理
解
を

得
る
事
も
実
現
す
る
に
は

不
可
欠
に
な
る
と
考
え
て

い
る
。

　
　
　
　
　
　

高
橋
議
員

　３０
周
年
を
迎

え
た
、
景
観
づ
く
り
１
０

０
年
運
動
だ
が
、
歴
史
に

重
さ
が
感
じ
ら
れ
な
い
。

移
築
に
よ
り
古
い
民
家
を

町
の
資
源
・
財
産
に
替
え
、

解
体
費
用
が
材
料
代
に
変

わ
る
と
い
う
よ
う
な
取
り

組
み
は
で
き
な
い
か
。

町
長

　公
営
住
宅
に
つ
い

て
は
、
金
山
杉
の
活
用
も

含
め
新
し
く
建
て
て
住
ん

で
頂
く
事
を
原
点
に
考
え

て
い
る
。

藤
山
環
境
整
備
課
長

　古

民
家
移
築
に
よ
る
公
営
住

宅
整
備
は
他
に
事
例
が
無

く
、
国
か
ら
の
交
付
金
も

な
い
。
今
後
の
金
山
町
を

考
え
た
場
合
、
ど
の
様
な

イ
メ
ー
ジ
を
持
っ
て
い
る

の
か
指
導
い
た
だ
き
た
い
。

高
橋
議
員

　認
定
子
ど
も

園
屋
上
緑
地
化
設
備
に
つ

い
て
、
町
で
は
、
そ
の
人

工
的
景
観
を
ど
の
よ
う
に

捉
え
て
い
る
の
か
、
ま
た
、

維
持
管
理
、
修
繕
を
ど
の

様
に
し
て
い
く
の
か
。

五
十
嵐
健
康
福
祉
課
長

　

　議
論
を
重
ね
た
結
果
、

理
事
会
等
で
決
定
し
た
。

屋
根
防
水
に
対
す
る
耐
用

年
数
は
２０
年
弱
と
う
か
が

っ
て
い
る
。

旧
保
育
園
の
活
用
計
画
は

高
橋
議
員

　幼
児
教
育
施

設
に
本
当
に
必
要
な
設
備

な
の
か
も
う
一
度
検
討
し

て
頂
き
た
い
。
ま
た
、
子

ど
も
園
が
完
成
し
、
保
育

拠
点
を
移
し
た
後
、
旧
保

育
園
跡
地
は
景
観
、
コ
ミ

ュ
ニ
テ
ィ
の
中
心
と
し
て
、

ま
た
、
防
災
の
面
か
ら
も

重
要
な
位
置
に
あ
る
と
考

え
る
、
町
で
は
返
還
を
求

め
、
土
地
活
用
を
考
え
る

べ
き
で
は
な
い
か
。

佐
藤
政
策
財
政
監

　返
還

は
、
契
約
書
に
明
記
さ
れ

て
い
な
い
の
で
法
人
と
町

が
協
議
す
る
事
と
な
っ
て

い
る
。
議
論
を
重
ね
法
人

と
協
議
を
行
い
、
返
還
が

な
さ
れ
た
時
に
は
土
地
建

物
の
有
効
活
用
を
図
っ
て

ま
い
り
た
い
。

七
日
町
の
流
雪
溝
整
備

は
施
行
す
る
の
か

高
橋
議
員

　電
線
地
中
化

の
休
止
は
、
住
民
説
明
会

で
流
雪
溝
整
備
の
方
を
先

に
お
願
い
し
た
い
と
の
意

見
を
受
け
て
見
送
っ
た
と

伺
っ
た
。
そ
の
後
、
流
雪

溝
整
備
事
業
が
予
算
化
さ

れ
な
か
っ
た
が
、
七
日
町

通
り
の
流
雪
溝
整
備
は
町

の
克
雪
対
策
と
し
て
施
工

す
る
の
か
。

町
長

　現
在
、
水
利
組
合

の
方
と
分
水
を
含
め
て
相

談
し
て
い
る
が
、
町
づ
く

り
フ
ォ
ー
ラ
ム
の
中
で
町

中
心
部
だ
け
で
な
く
、
町

全
体
に
視
線
を
め
ぐ
ら
し

整
備
し
て
頂
き
た
い
と
言

う
意
見
も
多
く
あ
っ
た
。

限
ら
れ
た
水
で
ど
う
対
応

出
来
る
か
、
水
利
組
合
の

皆
さ
ん
に
も
指
導
を
願
っ

て
い
る
。

高
橋
議
員

　七
日
町
通
り

で
は
、
毎
年
水
上
が
り
が

発
生
し
て
い
る
。
水
上
が

り
に
よ
り
冷
蔵
庫

が
壊
れ
た
店
舗
も

あ
る
と
聞
い
た
。

ミ
ゼ
ロ
ン
塗
装
流

雪
溝
な
ど
経
費
の

掛
か
ら
な
い
冬
期

間
水
上
が
り
に
な

ら
な
い
対
策
を
講

じ
て
い
た
だ
け
な

い
も
の
か
。

環
境
整
備
課
長

　

　現
在
の
状
況
を

調
べ
て
対
応
し
て

参
り
た
い
。

有形無形の
  景観づくりが必要では
回答 今後協議していきたい

６人の議員が一般質問
定例会の初日（6/7）に一般質問が行われ、町政について質問しました。（通告順）

◆ 高橋　浩樹　議員…P5　　
　　①街並み景観づくり１００年運動３０周年を迎え、次世代につなぐ街並み景観づくりについて
　　②七日町通りの流雪溝整備について

◆ 中村　忠行　議員…P6　
　　①透明性ある公共事業工事の入札・発注について 
　　②農地・農業のグランドデザインについて

◆ 髙橋　芳夫　議員…P7　　
　　①自然災害、特に地震に対する町の対応は万全か

◆ 須藤　典夫　議員…P8　　
　　①町民から買い物ができる場所の要望にどのように応えられるか
　　②「観光大使」か「移住生活大使」に委嘱できないか

◆ 沼澤　道也　議員…P9　　
　　①街並み景観づくり１００年運動について
　　②農業振興計画書の策定について

◆ 寒河江　宏一　議員…P10　　
　　①金山町の高齢者福祉政策について

町 の 考 え を 問 う

【 一般質問とは 】
　議員が町の行財政全般にわたり、方針や執行状況、所信
などを質すことをいいます。
　議員一人の持ち時間は、執行部の答弁も含め１時間です。
今回の定例会では６議員が一般質問を行いました。

高 橋 浩 樹 議員

新園舎の完成に伴い役割を終える旧保育園


